

Titel: Transparenz in der Hansestadt Stralsund und Ausführung der Gesetze

Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Laack	Datum: 09.01.2017
Bearbeiter: Laack, Matthias	

Einreicher: Herr Laack

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage: Transparenz in der Hansestadt bezüglich der Geschäftsführergehälter der städtischen Unternehmen

Wann wird die Liste der Einkommen der Geschäftsführer der städtischen Gesellschaften veröffentlicht ?

Begründung: Es gibt eine Anweisung des Innenministeriums bezüglich der Gesetze zur Transparenz, die Gemeinden sollen ihre Gesellschaften und die Einkommen der Geschäftsführer veröffentlichen.

Matthias Laack,
Mitglied der Bürgerschaft